

## Allianz Continúa Apoyando Acciones de Responsabilidad Social

*Allianz México S.A. Compañía de Seguros sigue apoyando proyectos que benefician a la comunidad como lo hace la Fundación Pro Niños de la Calle.*



El pasado 11 de Julio, la Fundación Pro Niños de la Calle, I.A.P. se vió nuevamente beneficiada con un importante donativo que Allianz México S.A. Compañía de Seguros le entregó para seguir apoyando el programa "Casa de Transición a la Vida Independiente" dónde se prepara a "chavos" que han decidido reintegrarse a la sociedad.

Durante la entrega del donativo, estuvieron presentes de parte de Allianz México, Sergio Ghibellini, Director General, Héctor Tamez, Director Ejecutivo de Ventas y Market Management, Alejandro Murillo, Director Ejecutivo de Operaciones, Francisco García, Director de Recursos Humanos y José de Caso, Subdirector de la Regional DF. Por parte de la Fundación estu-

vieron presentes los miembros del patronato y su Directora General.

Sergio Ghibellini destacó que para Allianz México es un orgullo ser parte de un proyecto que, no sólo busca mejorar la calidad de vida de los jóvenes que viven en la calle sino también ayudarlos a tener un plan de vida para ellos y sus familias, lo que beneficia a la sociedad en general. También resaltó que el apoyo de Allianz México no sólo es económico sino también a través del Voluntariado Allianz en el que los empleados colaboran en diferentes actividades.

Por su parte, Eduardo Luna, miembro del patronato de Pro Niños agradeció el apoyo que Allianz Foundation for North America y Grupo Allianz, a través de Allianz México.

### Acerca de Allianz México

- Allianz México es parte de Grupo Allianz, proveedor global de servicios financieros y uno de los más importantes en los campos de seguros y administración de activos. 144,000 empleados en 70 países, brindan servicio a 78 millones de clientes alrededor del mundo. En el año fiscal 2012, contabilizó ingresos por 106.4 billones de euros, con un margen de operación de 9.5 billones de euros.
- Apoya diversos eventos internacionales de alto nivel como el estadio Allianz Arena en Munich, la Fórmula 1 y al equipo Mercedes GP Petronas, el equipo de fútbol Bayern Munich, el movimiento Paralímpico Internacional, el campo de golf St. Andrews y la fundación del reconocido pianista internacional Lang Lang.
- En México brinda soluciones de protección, inversión y ahorro para personas físicas y empresas, tanto pymes como grandes corporativos, con los más altos estándares de calidad y seguridad en los ramos de Daños, Beneficios y Soluciones Patrimoniales.
- Por su solidez financiera y calidad de sus servicios, desde 1999 Standard & Poor's le ha otorgado la calificación mxAAA, la más alta otorgada al mercado mexicano y la cual ha mantenido hasta la fecha.
- Allianz México es la primera aseguradora en México en certificar su edificio como sustentable, rompiendo el paradigma de que un inmueble construido en 1979 puede modernizarse y alcanzar una certificación ORO, si existe compromiso con el medio ambiente y se invierte en la modernización de las instalaciones. El pasado 17 de Julio, Sergio Ghibellini, Director General, develó la placa que reconoce este esfuerzo.
- Para conocer más de Allianz México, visite nuestro sitio [www.allianz.com.mx](http://www.allianz.com.mx)